CONSERVATOIRE HECTOR BERLIOZ



Le nouveau Conservatoire à Rayonnement Départemental Hector Berlioz de Bourgoin-Jallieu est un bâtiment accueillant, fonctionnel et moderne conçu spécifiquement pour les pratiques musicales et théâtrales.

Sa conception monolithique lui confère une identité architecturale liée à l'expression musicale, s'inscrivant dans une démarche de développement durable.

De par sa composition architecturale et l'écriture contemporaine de son enveloppe, il s'agit d'un bâtiment de contrastes et d'oppositions.

Le bâtiment est décomposé en 4 niveaux distincts :

- RDC : Pôle d'accueil et auditorium,
- R+1 : Ressources documentaires et pôle de gestion,
- R+2 : Locaux de formation instrumentale et musicale,
- R+3: Logements de fonction.

Cet ensemble est constitué par un socle massif, sombre et strié, isolé par l'extérieur avec un bardage ventilé en zinc. Les façades plissées, les sous faces aiguës comme des faisceaux d'ombre et lumière.

Le corps du bâtiment principal qui se développe derrière une fine dentelle en béton fibré à ultra haute performance protège du soleil et en même temps fait partie d'une composition où la musicalité se marie au mouvement.

Les ateliers JR Architecture ont fait confiance à AIA Management pour organiser ce projet.

Le projet s'inscrit dans une démarche d'expérimentation Energie carbone (E+C-) avec un objectif de niveau E3C1 via une approche bioclimatique.

Maître d'ouvrage COMMUNAUTE D'AGGLOMERATION PORTE DE L'ISERE (CAPI)

Architecte JR ARCHITECTURE

Délais 27 mois

Mission OPC

 $\textbf{Surface} \ 3 \ 873 \ \texttt{m}2$

Montant des travaux 14.5 M€ HT

Livraison 2024





